

# OPOSISI

## Sumpah Pemuda 2022, Supendi, S.ip M.Si.: Peran Pemuda Bersatu Bangun Bangsa dan Bangun Sukabumi Yang Kita Cintai Lanjutkan Kebaikan Tebar Manfaat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Oct 28, 2022 - 10:32



*Sumpah Pemuda 2022, Supendi, S.ip M.Si.: Peran Pemuda Bersatu Bangun Bangsa dan Bangun Sukabumi Yang Kita Cintai Lanjutkan Kebaikan Tebar Manfaat*

Sukabumi – Peringatan Sumpah pemuda diperingati setiap tahunnya pada tanggal 28 Oktober. Di era Milenial ini, Peringatan Sumpah Pemuda beragam warna dan kreasi dengan adanya era digitalisasi tingkat kreativitas menjadi lebih meningkat tajam.

Menurut **Supendi**, S.ip M.Si., bahwa peran anak muda sekarang adalah tidak kalah penting. Dulu rebut kemerdekaan dari penjajah, sekarang adalah isi kemerdekaan dengan prestasi sesuai zamannya.

“Mari kita bersatu bangun bangsa di dalam bingkai Bhineka Tunggal ika dan mari kita bangun Kabupaten Sukabumi untuk terus lebih baik lagi seperti yang sering dikatakan Bupati Sukabmi, H. Marwan Hamami bahwa sukabumi harus terus lebih baik lagi, dengan segala potensi di sukabmi sangat layak untuk terus dikembangkan, karena Sukabmi adalah salah satu daerah yang jadi primadona dari sejak zaman dulu,” ungkap Supendi yang juga sebagai Sekmat di Kecamatan Cisolok, Juma’t 28 Oktober 2022.

Lanjut Supendi, banyak peninggalan-peninggalan sejarah di Kabupaten Sukabumi, dan banyaknya areal perkebunan di Kabupaten Sukabumi ini adalah salah satu ciri bahwa Sukabmi itu primadona sejak zaman dulu.

“Dengan Geopark Sukabumi ini sudah jelas bahwa Sukabmi mendunia, semoga apa yang diharapkan oleh warga masyarakat Sukabmi semakin terwujud, mari kita dukung terus program-program Pemerinatah Kabuapten Sukabumi,” ajak Supendi.

Di Momentum Sumpah Pemuda 2022 ini, Supendi berharap agar kita terus meningkatkan rasa syukur kepada Allah Subhanahu Wa Taala.

“Saya secara pribadi dan juga ASN Pemkab Sukabmi mengucapkan Selamat Hari Sumpah Pemuda 2022, Sukabumi lebih baik, Sukabumi maju,” ucapnya.